

## 保護者の皆様へ

平素より「KAZU SOCCER CLUB」の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。この度、クラブの新しいエンブレムが完成いたしましたので、皆様にご紹介させていただきます。

新しいエンブレムは、KAZU SOCCER CLUB の原点である「そろばん塾」の精神を大切に、「珠算、サッカー、学習する心」を象徴する3本の矢をモチーフにしています。中央には、そろばんとサッカーボールをイメージした図を配置し、KAZU が大切にしている教育とスポーツの融合を表現しています。

さらに、エンブレムのデザインには、広がっていく「円」と「縁」、「和」と「輪」を紡ぐ意味が込められています。これは、鶴見区の地域の皆様と KAZU SOCCER CLUB を繋ぐ思いを象徴しており、地域との絆を強めることを目指しています。また、KAZU での経験が子どもたちの未来へと波紋のように広がり、それを大人たちが温かく見守る姿をイメージしています。

このエンブレムが、KAZU SOCCER CLUB の新たなシンボルとして、皆様とともに未来へ進む原動力となれば幸いです。

今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。



**KAZU**  
**Soccer Club**